
 

 

 

 

Ächler Echo 
Kostenlose Vereinszeitung – 30. Jahrgang 

Heft 10                       Saison 2021/2022 

 

Kreisklasse A Tauberbischofsheim 
Sonntag, 03.04.2022, 15.00 Uhr 

FC Eichel 
- 

SpG Impfingen/TBB II 
 

Kreisklasse B Tauberbischofsheim: 
13.15 Uhr: FC Eichel II – FV Brehmbachtal II 

 
Frauen Landesliga RN/OD: 

10.04., 13.00 Uhr: FC Eichel – TSG Hoffenheim III 
 

 

In diesem Heft:  

  Die Lage der Ligen 

  Neuer Fanshop online 

  Interview mit Vorstand Kai Grottenthaler 



 

 

 

 

 
 



Grußwort 
 

Liebe FC-Freunde, 
 
herzlich willkommen zu den nächsten Heimspielen unserer drei Teams. 
Besonders begrüßen wir unsere Gäste aus den verschiedenen Ecken 
Badens sowie die Schiedsrichter der Partien. 
 
Meine Güte, was für ein miserabler Jahresauftakt aus Ächler Sicht. In 
sechs Spielen gelang unseren Teams nur ein Sieg. Im April ist nun also 
voller Einsatz gefordert. 
 
Die Frauen mussten leider den Kontakt zu Spitzenreiter Dittwar/TBB 
abreißen lassen. Nun ist es unwahrscheinlich, dass der FCE noch ins 
Titelrennen eingreifen kann. Andererseits haben unsere Frauen so große 
Fortschritte gemacht, dass die Motivation sicher hoch bleibt. Die Partie 
gegen Hoffenheim III hat nun vorentscheidenden Charakter, wer sich den 
dritten Platz sichert. 
 
Dringend die Kurve kriegen sollten die Erste und die Zweite. Für die Erste 
dürfte der Zug nach oben nach den beiden Niederlagen gegen Dittwar 
und in Assamstadt abgefahren sein. Vielmehr geht es gegen Impfingen 
und bei Anadolu darum, den Klassenerhalt sicherzustellen. Für die Zweite 
wird die Luft nach unten langsam richtig dünn. Personalnot hin oder her 
– jetzt heißt es, alles reinzuwerfen und das ersehnte Erfolgserlebnis 
einzufahren. 
 
Wir wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt auf unserem 
Sportgelände, bei hoffentlich spannenden und fairen Spielen. 
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Die Lage in der Kreisklasse A 
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Unser kommender Gegner: 

SpG Impfingen/TBB II 
 

 
Quelle: FN-Sonderbeilage „Volltreffer“ vom 13.08.21 

 

 

 

 

  

 

 
 
 



 

 

 

 
 

 



Spielstenogramme 
 

Erste, 19. Spieltag: TSV Assamstadt II – FC Eichel 3:1 (1:0) 

 
 

Erste, 18. Spieltag: FC Eichel – SpG Dittwar/Heckfeld 0:2 (0:1) 

 
 

Zweite, 19. Spieltag: SpG Unterschüpf/K. II – FC Eichel II 4:1 (3:0) 

 
 

Frauen, 12. Spieltag: FC Eichel – SpG Dittwar/TBB 1:2 (0:1)  

 
 

A-Junioren: JSG Külsheim/H./S./R. – JSG Mainschleife 4:3 (2:2) 

 
 

B-Junioren, 11. Spieltag: TSV Assamstadt – JSG Mainschleife 0:0 (0:0) 

 
 

 



 
 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 



Interview mit FCE-Vorstand Kai Grottenthaler 
 
ÄE: Kai, das Vereinsjahr ist in vollem Gange, die Sportplätze voll belegt, das Wetter 

lädt zum Fußball ein. Zeit für eine Situationsbeschreibung. Wie würdest du die 
Lage unseres Vereins zusammenfassen? 

Kai: Unser FCE ist gut aufgestellt. Die Neuaufstellung im Vorstand hat sich bewährt. 
Julia hat in ihrem ersten halben Jahr schon viele neue Impulse gesetzt und wir 
arbeiten gut zusammen. Wichtig sind eine gemeinsame Philosophie und Ziele.   
Unsere 50 Ehrenamtlichen leisten täglich eine super Arbeit und übernehmen in 
ihrem Bereich Verantwortung. Wir sind definitiv ein attraktiver Verein.   

ÄE: Kommen wir zu den Seniorenteams: Die Erste und Zweite haben aktuell 
schwer zu kämpfen. Wie blickst du auf die weitere Runde und wie laufen die 
Planungen für die Saison 2022/2023? 

Kai: Mit dem Start in die Rückrunde bin ich nicht zufrieden. Ein Sieg aus drei Spielen 
ist für die Erste definitiv zu wenig. Wenn man sich die Liga anschaut, muss man 
wohl sagen, dass es selten so leicht war, bis zum Schluss um den Aufstieg 
mitzuspielen. Oberstes Ziel ist jetzt erst mal, den Klassenerhalt so früh wie 
möglich zu sichern. Auch mit der Zweiten sollten wir zeitnah einen Dreier 
einfahren. Aktuell zeigen wir mit beiden Teams sonntags nicht die Leistung, die 
ich mir wünschen würde. Erfreulich ist aber, dass viele junge Spieler, auch aus 
der A-Jugend, ihre Einsätze bekommen. Diesen Weg werden wir fortsetzen.  

 Ab der neuen Saison werden wir mit Bernd Riedmann einen neuen Trainer für 
die Erste haben (gemeinsam mit Ralf Hofmann). Ich hoffe, dass Alex uns aber 
weiterhin erhalten bleiben wird. Der Verein hat ihm sowohl als Trainer als auch 
als Spieler sehr viel zu verdanken. Diese Entscheidung war auch für uns 
Verantwortliche nicht leicht. Aber wir sind überzeugt, dass es die richtige ist.  

ÄE: Gleiche Fragen, andere Abteilung: Wie sieht es bei den Frauen aus? 
Kai: Mirco, Wally und Günter leisten hier eine super Arbeit. Sie bauen ein junges 

Team auf, das eine gute Zukunft haben wird, wenn es zusammenbleibt und 
weiter hart arbeitet, aber sich auch den Spaß bewahrt. Die spielerischen 
Fortschritte sind unverkennbar, wie ich mich im Trainingsspiel mit den AH 
selber überzeugen konnte ;-) Die Niederlage gegen TBB am letzten Sonntag 
schmerzt natürlich sehr. Aber aus Niederlagen muss man lernen.  

ÄE: Unsere Jugendmannschaften spielen in ihren Kreisligen eine sehr gute bis gute 
Rolle. Die JSG Mainschleife scheint sich fest etabliert zu haben, im unteren 
Bereich wirken wir weiterhin gut aufgestellt. Wie beurteilst du die Lage? 

Kai: Gut, aber ausbaufähig. Gerade von der A-Jugend hatte ich etwas mehr erwartet. 
Für die B wird es nach zwei sieglosen Spielen mit der Meisterschaft jetzt 
schwierig werden. Die C ist aktuell unser heißestes Eisen. Mein Ziel ist, dass wir 
in zwei Jahren mit mindestens zwei der drei Teams eine Liga höher spielen.  

ÄE: Alle Vereine sehnen sich nach der Rückkehr des geselligen Vereinslebens. Wie 
sieht es in diesem Bereich aus? 

Kai: Wir wollen in diesem Jahr wieder möglichst viel anbieten: Das beginnt beim 
Osterputz. Aber auch das Maifeuer soll stattfinden. Am Altstadtfest werden wir 
auch wieder mit einem Wagen vertreten sein. Und dann natürlich unser 
Mannschaftsausflug nach Malle. Ich freue mich drauf. 

ÄE: Vielen Dank für das Gespräch, Kai. 
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Rittergasse 12 

97877 Wertheim 

Telefon 0 93 42 – 917 94 95 

________________________ 

 

Montag-Freitag geöffnet 
Friseurmeisterin Christiane Markquart 
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